

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Soziale Arbeit = Revue suisse de travail social
Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Soziale Arbeit
Band: - (2014)
Heft: 16

Rubrik: Autorinnen und Autoren = Auteurs et auteurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autorinnen und Autoren / Auteurs et auteurs

Susan Baidawi works as research fellow at the Social Inclusion and Social Policy Research Unit at Monash University, Melbourne, Australia.

Mail: susan.baidawi@monash.edu

Silvia Bellani, lic. phil. (M.A.), Sozialpädagogin und Projektmitarbeiterin des Projekts «Nachbetreuung – Nachhaltigkeit von Erziehungs- und Bildungsmassnahmen» bei der Stiftung Zürcher Kinder- und Jugendheime.

Mail: silvia.bellani@zjkj.ch

Kwabena Frimpong-Manso, PhD in Social Work (Queen's University Belfast); MPhil Social Work (University of Ghana); MSc Social Work (University of Gothenburg), works as a Lecturer and Researcher in the area of child welfare, leaving care, aging and community development at the Department of Social Work, University of Ghana.

Mail: kfrimpongmanso01@qub.ac.uk

Milena Gehrig, lic. phil. I, Soziologin, wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Vielfalt und gesellschaftliche Teilhabe der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW), Departement Soziale Arbeit. Sie hat in verschiedenen Forschungs- und Evaluationsstudien zu Fragen der sozialen Integration, Armut und Migration mitgearbeitet oder diese geleitet. Ein weiterer Forschungsschwerpunkt liegt im Bereich von Community Development, Partizipation und sozialen Netzwerken.

Mail: glna@zhaw.ch

Ingrid Höjer is a full professor of social work at the Department of Social Work, University of Gothenburg. Her research is directed towards children and families, with a specific focus on child welfare and out-of-home care. She is a member of the International Research Network on Transitions to Adulthood from Care (INTRAC).

Mail: ingrid.hojer@socwork.gu.se

Georgia Hyde-Dryden, PhD, works as a research associate at the Centre for Child and Family Research, Loughborough University, England. Her research interests include transitions from care into adulthood including service provision, pathways and outcomes; the education of looked after children and care leavers; and safeguarding.

Mail: g.hyde-dryden@lboro.ac.uk

Beatrice Knecht Krüger, lic. phil. (M.A.), Sozialpädagogin und Projektleiterin des Projekts «Nachbetreuung – Nachhaltigkeit von Erziehungs- und Bildungsmassnahmen» bei der Stiftung Zürcher Kinder- und Jugendheime.

Mail: beatrice.knecht@zkg.ch

Philip Mendes is an associate professor in the Department of Social Work and the Director of the Social Inclusion and Social Policy Research Unit (SISPRU) at Monash University, Melbourne, Australia.

Mail: philip.mendes@med.monash.edu.au

Angela Rein, Diplom Pädagogin, wissenschaftliche Mitarbeiterin, Institut für Kinder- und Jugendhilfe, Hochschule für Soziale Arbeit, Fachhochschule Nordwestschweiz. Arbeitsschwerpunkte: Übergänge von Jugendlichen in Erwerbsarbeit und Erwachsenenesein, Übergangsbegleitung in Jugendhilfe, Migration, Geschlecht und Diversität in Übergängen, Intersektionalität. Aktuelle Forschungsprojekte: Diversity in der stationären Jugendhilfe (2013–2014); Dissertation zur Normalitätskonstruktionen von Jugendlichen mit Heim- und Migrationserfahrungen in den Übergängen ins Erwachsenenesein (2012–2015).

Mail: angela.rein@fhnw.ch

Dorothee Schaffner, Prof. FH, Dr. Erziehungswissenschaft, Dozentin im Institut Kinder- und Jugendhilfe, Hochschule für Soziale Arbeit, Fachhochschule Nordwestschweiz. Arbeitsschwerpunkte: Übergänge von Jugendlichen in Erwerbsarbeit und Selbständigkeit unter erschwerten Bedingungen, Übergänge im stationären Jugendhilfekontext, Berufsintegration, Massnahmen, Professionalisierung von Fachpersonen in Handlungsfeldern der Berufsintegration, Subjektorientierte Übergangsforschung. Aktuelles Forschungsprojekt: Jugendliche mit Migrationshintergrund in der stationären Jugendhilfe (2012–2014).

Mail: dorothee.schaffner@fhnw.ch

Yvonne Sjöblom is an associate professor in social work at the Department of Social Work at the University of Stockholm. Her research interest is towards children, young people and families, with a specific focus on vulnerable groups of children and young people, child welfare and out-of-home care. She is a member of the International Research Network on Transitions to Adulthood from Care (INTRAC).

Mail: yvonne.sjoblom@socarb.su.se

Pamela Snow, associate professor, PhD, psychologist, has a conjoint appointment in the Department of Psychiatry and the School of Rural Health (Bendigo) at Monash University, Melbourne, Australia.

Mail: pamela.snow@monash.edu or pamelacsnow@gmail.com

Renate Stohler, lic. phil., ist Erziehungswissenschaftlerin und Dozentin im Institut Kindheit, Jugend und Familie der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW), Departement Soziale Arbeit. Ihre Arbeitsschwerpunkte sind Schule und Soziale Arbeit sowie Kinder und Jugendhilfe.

Mail: stol@zhaw.ch